

# EL PUEBLO SE ALISTA PARA EL FIN EN 4 PASOS



➤ **1. PREPARACIÓN.** Nosotros leemos nuestro objetivo claro en:

**Esdras 7:10 >** Porque Esdras había **preparado** su corazón para inquirir la ley de Jehová y para hacer y enseñar a Israel mandamientos y juicios.

Hermanos pongan atención a la palabra **PREPARAR** o **APERCIBIR** que es lo mismo porque las iglesias falsas y caídas en apostasía no les gusta prepararse, por supuesto que ahora tenemos un problema con esta serpiente enrollada de la Organización Mortífera de la Salud (OMS) que enrollada sobre un árbol igual como le apareció a Eva nos dice hoy: “Que si aceptamos El Bautismo Negro entonces viviremos; pero las leyes sanitarias de Dios nos dicen que NO, porque eso es pecado. ¿A quien obedecer entonces hermanos? Por esto dijo el Profeta:

**Job 11:13-14 >** Si tú **apercibieres** tu corazón, y extendieres a él tus manos; Si alguna iniquidad hubiere en tu mano, y la echares de ti, y no consintieres que more maldad en tus habitaciones.

Hermanos esta palabra es clara **Apercibir** es **Prepararse**. ¿Nos estamos preparando para entrar al cielo? Nuestra preparación no es solo en lo espiritual, es mental y es física. Por tanto, tenemos que empezar a prepararnos desde ya, porque la preparación toma tiempo, meses y años.

Ahora, no podemos seguir comiendo los mismos alimentos corruptos e impuros que comíamos antes. Y qué pasa cuando casi todos los alimentos de Babilonia son impuros, qué pasa cuando los animales están corruptos, modificados genéticamente, los pescados están degenerados, son transgénicos, se mueren por millones, su ADN colapsa, cómo te vas tú a preparar para recibir la ley comiendo lo que es contrario a la ley, pues estas comiendo la muerte. Leamos en:

**2 Crónicas 29:5 >** Y les dijo: oídme Levitas, y santificaos ahora y santificareis la casa del Señor Dios de vuestros padres y sacareis del santuario la inmundicia.

Hermanos entienden lo que se requiere para entrar en el Pacto con Dios y subir a su Santo monte, hay que expulsar del santuario toda inmundicia. Y ya sabemos que el Santuario ahora SOMOS NOSOTROS, por tanto hoy decimos: Afuera la inmundicia de nuestro Santuario.

En la mente no podemos recibir nada impuro que venga de la televisión, de imágenes, tampoco de nuestra boca pueden salir palabras impuras y qué pasa con el cuerpo, toda esta contaminación de la que hemos sido víctimas voluntarias porque nunca miramos la etiqueta del paquete del alimento, por tanto recibimos esta inmundicia; está en nuestro cuerpo y tenemos que eliminarla. Leamos en:

**2 Crónicas 29:36 >** Y se alegró Exequias y todo el pueblo de que Dios hubiera preparado el pueblo porque toda la cosa fue prestamente hecha.

Así que una cosa puedes tener de seguro, Dios va a preparar a su pueblo. Esta preparación sólo se puede obtener a través de la oración. Leamos en:

**Proverbios 24:27 >** Prepara tus labores de afuera, y disponlas en tu heredad; y después edificarás tu casa.

Recordemos y entendamos y no nos distraigamos con lo que ocurre. Ustedes piensan que tal vez hay mucho tiempo. Hermanos sabemos que no hay mucho tiempo. Tenemos que apurarnos con la preparación, porque la serpiente enrollada puede verlo todo; y se da cuenta que estamos recibiendo la verdad y nos va a poner distracciones para que no podamos prepararnos. Vemos en:

**Mateo 26:17 >** En la fiesta de los panes sin levadura se acercaron los discípulos a Jesús diciendo dónde quieras que te hagamos los **preparativos** para comer la pascua.

La palabra preparación, la palabra pascua, está todo ligado pero también colapso, crisis climática, luego con la pandemia hemos visto lo que se está haciendo con la economía de los países, es un abuso hermanos. Entendemos entonces que la pascua viene con un colapso, así como cayó Egipto también cayó el sistema religioso de los Fariseos al que llamamos Leviatán y así mismo cayó Jerusalén; después cayeron los cambistas de dinero, hubo colapso social y económico, desastres; no sólo desastres sociales, sino climáticos.

Recordemos que el pueblo de Egipto murió en un gran desastre climático, cuando murieron en el fondo del mar arrasados. Leamos lo que dice:

**Éxodo 19:15 >** Y dijo al pueblo: Estad **preparados** para el tercer día, no lleguéis a mujer.

Cuando Dios dice que estemos alejados de la mujer, sabemos que es algo simbólico, no que ahora no podamos estar al lado de una mujer. Ahora a nosotros esto nos simboliza que la mujer es la Iglesia; y sabemos que el Apocalipsis nos habla de una Iglesia Madre y de sus hijas caídas en apostasía. Así que nosotros ahora entendemos que cuando se nos dice: “no lleguéis a mujer” se refiere a todas las Iglesias pseudo cristianas, porque todas han caído en apostasía. Sabemos que Babilonia, la Madre es la Iglesia Católica y las Iglesias evangélicas son sus hijas y estas todas están en apostasía. Leamos:

**Job 13:18 >** He aquí ahora, si yo me **apercibiere** a juicio, sé que seré justificado.

Así que nosotros debemos **prepararnos** y no ocupar nuestro tiempo en cosas secundarias como: ver televisión. Si sales de tu trabajo, llegas a tu casa, cuida de tu familia, pero si tienes un tiempo libre, entonces apercíbete y prepárate; y si es posible que toda tu familia también lo haga. Leamos la parábola de las vírgenes en:

**Mateo 25:1-13 >** Entonces el reino de los cielos será semejante a diez vírgenes que tomado sus lámparas, salieron a recibir al esposo. Cinco de ellas eran prudentes y cinco insensatas. Las insensatas, tomando sus lámparas, no tomaron consigo aceite; mas las prudentes tomaron aceite en sus vasijas, juntamente con sus lámparas. Y tardándose el esposo, cabecearon todas y se durmieron. Y a la medianoche se oyó un clamor: ¡Aquí viene el esposo; salid a recibirlle! Entonces todas aquellas vírgenes se levantaron, y arreglaron sus lámparas. Y las insensatas dijeron a las prudentes: Dadnos de vuestro aceite; porque nuestras lámparas se apagan. Mas las prudentes respondieron diciendo: Para que no nos falte a nosotras y a vosotras, id más bien a los que venden, y comprad para vosotras mismas. Pero mientras ellas iban a comprar, vino el esposo; y las que estaban **preparadas** entraron con él a las bodas; y se cerró la puerta. Después vinieron también las otras vírgenes, diciendo: ¡Señor, señor, ábreños! Más él, respondiendo, dijo: De cierto os digo, que no os conozco. Velad, pues, porque no sabéis el día ni la hora en que el Hijo del Hombre ha de venir.

➤ **2. REPARACIÓN.** Recordemos que en el Cristianismo se edificó mal, se construyó sobre arena movediza, con falsas doctrinas, con dogmas de Babilonia, la Gran Ramera del Apocalipsis, a quien la biblia describe lamentablemente pero irrefutablemente como la Iglesia Católica. Babilonia puso un fundamento falso, una piedra falsa, que es el papa de Roma, inclusive, con mandamientos propios, que no son los verdaderos Mandamientos de la Ley de Dios descritos en éxodo 20. Luego como toda casa construida sobre la arena movediza, sin fundamento y sin ley, lo que empieza a aparecerle son grietas y finalmente se derrumba.

Ahora, recordemos que por las grietas de una casa mal construida se entra también la humedad, la cual corrompe toda la construcción, hasta el punto de hacerla inservible y por las grietas de nuestro Templo que es Nuestro Cuerpo, Mente y Espíritu, también se entran demonios; y ellos quieren manipularnos y controlarnos, pero el obrero sabio, sella las grietas, las repara; eso sí, primero hay que sacar la humedad. Así mismo en nuestro cuerpo, todo alimento inmundo y todo espíritu inmundo deben salir. *La solución a todos los problemas físicos y espirituales del hombre la tiene Dios en su palabra.* Por eso tenemos que seguir el Plan de Dios.

En este segundo paso estamos reparando las grietas, sacando la humedad y echándole sellante, no sea que se nos meta un demonio por una de esas grietas. No olvidemos lo que dijo Pablo VI: “Que el

humo de Satanás se había entrado por alguna grieta en la Iglesia Católica”. Y que es lo que ha hecho el papa francisco, cuando el mismo se erige como constructor de puentes sobre una construcción que ha sido declarada con grietas por el papa Pablo VI en 1972. Leamos lo que dice:

**2 Reyes 12:7 >** Llamando entonces el rey Joás al sacerdote Joiada y a los sacerdotes, les dijo: ¿Por qué no reparáis las grietas del templo? Ahora, pues, no toméis más el dinero de vuestros familiares, sino dadlo para reparar las grietas del templo.

Y que es una grieta. Veamos en:  
**Isaías 30:12-13 >** Por tanto, el Santo de Israel dice así: Porque desechasteis esta palabra, y confiasteis en violencia y en perversidad, y sobre éstas edificasteis, por tanto, esta iniquidad os será como **grieta** que amenaza ruina, extendiéndose en una pared elevada, cuya caída viene súbita y repentinamente.

Tenemos que establecer un verdadero fundamento que es Jesucristo; porque en la Ley de Dios no hay grietas, porque su Ley es perfecta.



➤ **3. RESTAURACIÓN.** Así que tenemos una manera segurísima de obtener la vida eterna, empezamos a hablar de restaurar, reestablecer, renovar, recuperar el estado inicial a como Dios nos creó, como era su plan inicialmente. Hermanos, desde el momento en que Adán y Eva pecaron, la hipocresía se entró en el corazón del ser humano y es que el corazón del ser humano es engañoso y esto es muy serio, cuando nosotros simplemente no tenemos estructura para nuestra salvación debido a que estas iglesias evangélicas o bueno, llámenlas como las llamen tienen reglas inservibles y las verdaderas reglas de Dios no las quieren cumplir; obviamente es lo mismo con la católica y con todas.



Dios no puede recibir en el cielo a nada que no esté restaurado; además el demonio es tan astuto que él sabe que si destruye tu cuerpo, destruye tu espíritu y viceversa; él sabe quiénes son los opcionados para ser restaurados, por lo cual, a esos los va a atacar con más fuerza. Por otro lado aquellos que ya están poseídos de plano, aquellos que están tan envenenados que es lo que les sobreviene a ellos, veamos en:

**Ezequiel 35:9 >** Yo te pondré en asolamientos perpetuos y tus ciudades nunca más se restaurarán y sabréis que yo soy el SEÑOR.

Pero qué pasa cuando la biblia nos habla de una terrible abominación desoladora y vemos hermanos que el mundo se une para combatirse a sí mismo, para desolarse a sí mismo; se cierran las ciudades, creyéndose muy astutos se hicieron tontos; pero nosotros tenemos que tener nuestra mirada fija en la restauración, ser debe ser nuestro principal objetivo, veamos en:

**Isaiás 40:31 >** Pero los que esperan al SEÑOR tendrán nuevas fuerzas, levantarán las alas, como las águilas, correrán, y no se cansarán, caminarán y no se fatigarán.

Hermanos, el Plan de Salvación de Dios es increíble, ahora si leemos en:

**Colosenses 3: 10 >** Y os habéis vestido del nuevo hombre, el cual se va renovando hacia un verdadero conocimiento, conforme a la imagen de aquel que lo creó.

Hermanos, mientras el mundo quiere renovarse de una manera totalmente incorrecta, en la cual el mundo y los poderes del mundo pretenden entrar en una cierta utopía tecnológica de la ecología en la cual es ser humano pierde su condición de individuo y de ser hecho a la imagen de Dios para convertirse en un animal más, genéticamente ecológico y que no deteriora el medio ambiente. Hermanos este no es el Plan de Salvación que Dios quiere para el hombre, esto es lo que propone el papa Francisco en su Encíclica Laudato Sí; lo cual nos demuestra que el papa Francisco es el anticristo.

Sin embargo aquel que quiera ser restaurado que lea lo que se dice en:

**2 Corintios 4: 16 >** Por tanto, no desfallecemos; antes aunque este nuestro hombre exterior se va decayendo, el interior sin embargo se renueva de día en día.

Por eso nosotros seguiremos adelante con el proceso de Renovación y Restauración de nuestro cuerpo, mente y espíritu, el cual debe ser diario y representa entonces para nosotros la lluvia que esa la unción del Espíritu Santo. Tal y como lo describe el profeta en:

**Isaías 55:10-13 >** Así como la lluvia y la nieve caen de los cielos, y no vuelven allá, sino que riegan la tierra y la hacen germinar y producir, con lo que dan semilla para el que siembra y pan para el que come, así también mi palabra, cuando sale de mi boca, no vuelve a mí vacía, sino que hace todo lo que yo quiero, y tiene éxito en todo aquello para lo cual la envié. Ustedes saldrán con alegría, y volverán en paz; los montes y las colinas cantarán al paso de ustedes, y todos los árboles del campo aplaudirán. En lugar de zarzas, crecerán cipreses; en lugar de ortigas, crecerán arrayanes. Esto dará lustre al nombre del Señor; ¡será una señal eterna que durará para siempre!

Aquellos que reciban la señal de Dios no recibirán la marca de la bestia. Recordemos que Adán y Eva fueron creados según el plan de Dios para comer frutas y verduras, luego nosotros también tenemos que hacer eso, porque esa es la verdadera restauración.

➤ **4. EDIFICACIÓN.** Hoy infelizmente los grandes líderes mundiales, quienes se supone deberían estar reparando nuestra sociedad, se preparan para derrumbarla. Leamos en:

**Juan 2:19 >** Respondió Jesús, y les dijo: Derrumbad este templo, y en tres días yo lo levantaré.



Hermanos, Jesús sabía muy bien lo que había en la mente de los fariseos, su objetivo era destruir, derrumbar y colapsar a Jesús, su templo, su cuerpo, en donde moraba Dios; sin embargo los fariseos engañados en su propia hipocresía porque su corazón hipócrita los engañaba, pensaban que Jesús se estaba refiriendo al templo de Jerusalén y hermanos, los fariseos buscaban un Gran Reseteo del Imperio Romano para ellos liberarse del yugo Romano y que les ocurrió, les vino precisamente eso un colapso total de su amado reino, su templo fue totalmente destruido. Leamos en:

**Proverbios 14:1 >** La mujer sabia edifica su casa; más la necia con sus manos la derriba.

Y muchos todavía no saben quién es esta mujer necia que derriba su propia casa, su casa común y saca una Encíclica llamada Laudato Sí, en donde da pauta para que los gobiernos puedan decretar leyes ambientales: pero la realidad amigos es que está derribando su propia casa y desafortunadamente esta solución que se plantea en esa encíclica es totalmente contraria a nuestro Dios Padre y es la blasfemia final contra el espíritu santo. Por lo cual aquel que obedezca lo que dice esa encíclica de Laudato Sí estará blasfemando contra el Espíritu Santo.

Aún muchas personas guardan el domingo como día de reposo y Dios es misericordioso porque sabe que esas personas están en ignorancia pero pronto Dios va a mostrar al mundo prueba clarísima de que su Ley es inmutable; por otro lado nosotros estamos llamados a edificar, pero ¿Cómo edificamos? Leamos en:

**Job 22:23 >** Si te volvieres al Omnipotente, serás edificado; alejarás de tu tienda la iniquidad.

Y sabemos además hermanos que nosotros no edificamos este templo con nuestras propias manos sino que Jesús es quien edifica nuestro templo, nos ayuda. Por esto él dijo: Derrumbad este templo y yo lo edificaré, profetizando que es Jesús quien nos edifica.

Así que nosotros tenemos que entender que esta mujer necia llamada Babilonia quiere derribarlo todo con tal de hacerse reina sobre los escombros de sufrimiento y es por eso que ella ínsita a los gobernantes a hacer algo absurdo y es que de este Gran Reseteo muchos saldrán esclavos, esclavos del gobierno, esclavos de las religiones.

Muchos que hoy dicen ser libres pronto se verán esclavos hermanos. Así que es la hora para edificar antes de que sea tarde. Leamos en:

**Mateo 6:19-21 >** No os hagáis tesoros en la tierra, donde la polilla y el orín corrompen, y donde ladrones minan y hurtan; sino haceos tesoros en el cielo, donde ni la polilla ni el orín corrompen, y donde ladrones no minan ni hurtan. Porque donde esté vuestro

tesoro, allí estará también vuestro corazón.

Esta edificación es individual no es colectiva, aunque nuestros gobernantes hablan de un gran reseteo y sabemos que eso significa que muchas fortunas se van a perder, que muchas propiedades van a ser robadas de sus dueños y que el dinero se hará inservible, que el oro y la plata se moherán. Cuantas personas cometerán suicidio al ver como su esfuerzo de décadas se esfuma de repente. Por lo cual hermanos, es ahora que hay que estar cara a cara con Dios y no cuando Él este derramando su ira.

Quien te extenderá la mano cuando ya Jesús ha dejado de interceder por un pueblo que nunca quiso arrepentirse; por eso tenemos que edificar cuanto antes un templo del que lucifer no pueda apropiarse jamás. Leamos en:

**Isaías 43:1 >** Ahora, así dice Jehová, Creador tuyo, oh Jacob, y Formador tuyo, oh Israel: No temas, porque yo te redimí; te puse nombre, mío eres tú.

Que tremenda aseguranza hermanos pero es increíble como el mundo desprecia una mano extendida de un Dios amoroso y misericordioso dispuesto a edificarte para que tengas vida eterna pero el mundo le da la espalda. Y que pasa hermanos cuando la palabra de Dios nos dice que este mundo será pasado por fuego, ahora entonces entendemos que nuestro templo tiene que estar hecho para soportar el fuego. Leamos en:

**1 Pedro 1:7 >** Para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo.

Y como nuestra obra perdurará eternamente sabemos que no hay resesto que le impida su progreso, tampoco colapso económico ni persecución ni insultos; nada podrá detener la construcción de nuestro edificio porque es Jesús mismo el Ingeniero Constructor que lo edifica, nosotros somos obreros albañiles. Por eso leemos en:

**1 Pedro 1:7 >** Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que usa bien la palabra de verdad.

Por lo cual hermanos démosle Gracias a Dios por cada segundo de vida, sea que estemos en donde sea, en el campo, en la ciudad, en la cárcel o en la libertad, estamos vivos para edificar y edificar.

